

NACHTGEDANKEN MIT

MARTIN DÜRR

geist
reich



24.11.2022

Predigerkirche

Warum müssen die Menschen sterben.

Nachtgedanken. Keine fertigen, glatten Antworten. Aber immerhin das Aufwerfen und Offenhalten der wichtigen Fragen. Gegen den Strich gedacht. Ehrlich und klar mit sich selbst. Nachtgedanken! Das Unfertige ist unser Leben. Unvollendet, aber gegenwärtig. Nachtgedanken. Für Menschen, die mit dem Fragmentarischen leben können. Für Menschen, denen das allzu Selbstverständliche suspekt ist. Nachtgedanken sind Improvisation!

Martin Dürr über seine Erfahrungen mit dem Sterben Nahestehender und den Umgang mit der Angst vor dem Tod. Hoffnungsvolle, manchmal sogar heitere Gedanken. Im Letzten geht es immer zuerst ums Leben.

Redner: Martin Dürr

Evangelisch-reformierter Pfarrer in Basel. Nach seiner ersten Stelle als Seelsorger für Menschen mit Behinderungen im PZ und WWB und in den Basler Untersuchungs-Gefängnissen arbeitete er 18 Jahre als Gemeindepfarrer im Santihans. Seit 2009 ist er Leiter des Pfarramts für Industrie und Wirtschaft BS BL.

Musik: Matthias Gubler (Saxophon)

Gastgeber: Michael Bangert

Donnerstag, 24. November 2022, 21.00 – 22.00 Uhr

Eine Stunde Wort und Musik, anschliessend ein Glas Wein, Wasser oder Tee

Ort: Predigerkirche (Totentanz 19, 4051 Basel)

Haltestellen Tram / Bus: Universitätsspital

Ihre Anmeldung an info@pfarramt-wirtschaft.ch hilft uns bei der Organisation. Freiwillige Kollekte als Unkostenbeitrag.